

# Inhaltsverzeichnis

<b>Symbolverzeichnis</b> .....	V
<b>Abkürzungsverzeichnis</b> .....	VII
<b>1. Einleitung</b> .....	1
1.1. Problemstellung .....	1
1.2. Gang der Untersuchung.....	4
<b>2. Einordnung und Ergebnisse der wissenschaftlichen Beiträge</b> .....	6
2.1. Das Scheitern der Harmonisierungsstrategie in der Rechnungslegung der Europäischen Union .....	6
2.2. Ökonomische Konsequenzen der Standardisierung der Rechnungslegung in der Europäischen Union.....	7
2.2.1. Zielsetzungen der Standardisierung der Rechnungslegung .....	7
2.2.2. Empirische Analysen zu den Zielsetzungen der Standardisierung in der Rechnungslegung.....	9
2.2.2.1. Deutschland als „Vorreiter“ bei der Internationalisierung der Rechnungslegung.....	10
2.2.2.2. Höhere Transparenz und Qualität der Rechnungslegung.....	12
2.2.2.3. Verbesserte Entscheidungsrelevanz der Rechnungslegung .....	14
2.2.2.4. Niedrigere Kapitalkosten der Unternehmen.....	16
<b>3. Schlussbetrachtung</b> .....	22
<b>Literaturverzeichnis</b> .....	XII

## Liste der wissenschaftlichen Beiträge:

A.	The Distribution of Earnings Relative to Targets in the European Union: the Implications of Accounting Harmonization.....	24
B.	Properties of Analysts' Earnings Forecasts in the Process of Transition towards International Financial Reporting Standards.....	84
C.	Estimating the Expected Cost of Equity Capital Using Analysts' Consensus Forecasts .....	135
D.	Praktische Probleme der zukunftsorientierten Schätzung von Eigenkapitalkosten am deutschen Kapitalmarkt.....	179
E.	Eine Evaluierung der Ergebnisse zukunftsorientierter Methoden der Schätzung von Eigenkapitalkosten mittels Analystenbefragungen.....	224
F.	Economic Benefits of Adopting IFRS or US-GAAP – Have the Expected Costs of Equity Capital really decreased? .....	253
	<b>Lebenslauf.....</b>	<b>XVII</b>